

Foro de Davos inicia con debate sobre capitalismo (El Financiero 25/01/12)

Foro de Davos inicia con debate sobre capitalismo (El Financiero 25/01/12) Cumbre en medio de la turbulencia financiera. Bloomberg En el Foro Económico Mundial se analizará el futuro del modelo económico, la crisis de la zona euro y la situación económica mundial. Notimex Davos.- Con un debate sobre el futuro del capitalismo inició hoy la 42 edición del Foro Económico Mundial (WEF) que analizará además la crítica situación del euro, de la Unión Europea (UE) y la crisis económica global. "¿Está el capitalismo del siglo XX fallando a la sociedad del siglo XXI?", fue la pregunta que se hizo esta mañana a los panelistas de la primera de las más de 250 sesiones previstas para esta edición, que concluirá el próximo domingo. La edición de este año, la cuarta que el mayor club empresarial del mundo celebra en un panorama de crisis global, arrancó bajo el lema "La gran transformación. Dando forma a nuevos modelos" en medio de pronósticos económicos desalentadores. De acuerdo a un sondeo difundido este miércoles en Davos por la consultora PricewaterhouseCoopers (PwC) sólo el 15 % de una muestra de más de 1,300 ejecutivos de grandes empresas cree que la actividad económica mejorará durante 2012. Según la encuesta, el 48% de los cuestionados es incluso más pesimista y considera que la situación económica global empeorará todavía más durante los próximos once meses. Durante la 42 edición del foro, el análisis de nuevos modelos económicos marcará los debates en Davos en donde los organizadores programaron hasta tres grandes debates sobre el futuro del sistema capitalista. "No se pueden resolver los problemas con modelos superados" comentó el fundador del WEF, el profesor alemán de Economía Klaus Schwab. La otra gran cuestión que el foro abordará desde este mismo miércoles es la crisis económica e institucional de la Unión Europea (UE) que pone en riesgo a los países miembros de la zona euro que comparten al euro como moneda común. El tema del futuro del euro se espera que sea abordado esta noche en la inauguración oficial del foro por la canciller alemana Angela Merkel, quien será la encargada de pronunciar el discurso de apertura del evento. La prensa apuesta que Merkel hará una defensa del euro ante los asistentes y que anunciará algunas de las líneas económicas de su país y de la Unión Europea (UE) para este año. Más de mil seiscientos presidentes de grandes compañías y alrededor de 40 jefes de Estado o de gobierno participan en esta edición del Foro Económico Mundial. [2]

Economía Miércoles, 25 de Enero de 2012 07:17 Redactor: Mara Echeverria